



## Nationale und Internationale Rassehunde-Ausstellung am 04./05. Dezember 2021 in der Messe Kassel

Liebe(r) Aussteller(in),

wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an unserer Ausstellung und möchten Ihnen vorher einige wichtige Informationen geben:

Sie erhalten anliegend die Hallen- und Ringeinteilung mit Anfangszeiten (Start).

**Achtung:**

**Es ist ausreichend, wenn Sie 30 Minuten vor der angegebenen Zeit am Ring sind.**

Das Richten der Hunde findet an jedem Tag in der Zeit von 9.30 Uhr bis 15.00 Uhr statt.

Einlass der Hunde: ab 7.00 Uhr

**Sondergenehmigung der Stadt Kassel:**

**Abstellplätze für Wohnmobile/Wohnwagen mit Übernachtung nur auf dem Parkplatz P 3, Damaschkestrasse/Ecke Fuldaaue.**

**Keine Ver- und Entsorgung!**

**Auf allen anderen öffentlichen Parkplätzen um das Messegelände ist das Parken und Übernachten in Wohnmobilen verboten.**

**Bei Zuwiderhandlung wird abgeschleppt.**

**Der Campingplatz in unmittelbarer Nähe der Messe ist geöffnet. Unter der folgenden mail Adresse können Sie einen Stellplatz buchen [rezeption@campingplatz-kassel.de](mailto:rezeption@campingplatz-kassel.de)**

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise und viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen  
Elke Gießler  
Ausstellungsleiter

Dear Exhibitor,

we are glad that you are participating a tour „Dog Show“ and wish to provide you with some important information in advance:

Please find attached the hall and ring plan with the starts of Judging (Start).

**Attention:**

**It is sufficient to be at the ring 30 minutes before the judging starts.**

The dogs will be judged each day between 9.30 a.m. and 3.00 p.m.

Entry of the dogs: from 7.00 a.m.

**Special permission of the local authorities of Kassel:**

**Overnight Parking for campers and caravans is only allowed in Parking Area P 3, Damaschkestrasse corner Fuldaaue.**

**No supply and disposal!**

**Campers and Caravans parked in other areas may be fined or towed.**

Near the Messe Kassel you can find a campsite. Attached please find the email

[rezeption@campingplatz-kassel.de](mailto:rezeption@campingplatz-kassel.de)

We wish you a good trip and a lot of success.

Best regards  
Elke Gießler  
Show director